

DECLARACION DE EL PARTIDO POR LA DEMOCRACIA REGION EL LOA.

CHILENOS Y CHILENAS:

El Partido Por la Democracia, La Fuerza del NO, nos hemos organizados para defender las ideas Democráticas, Estas ideas Ciudadanía de Calama y trabajadores de Chuquicamata, no pertenecen a las castas militares, ni a los Partidos Políticos, pertenecen a la evolución de la humanidad y basado en la razón, son como las verdades absolutas y como las Leyes de Dios Universales. Por eso las injusticias de estos 15 años no podrán ahogarlas jamás, ni las persecuciones de las tiranías vencerlas nunca.

En 15 años esta zona, ha conocido todos los abusos de autoridad que es imaginable de una Dictadura. El Mineral de Chuquicamata con la presencia de un Regimiento apuntando a diario hacia los trabajadores del Cobre, que en estos 15 años, perdieron casi todas sus conquistas sociales, coseguidas en los gobiernos democráticos del pasado. La ciudad de Calama, sin autoridades que representen a la ciudadanía, como son los Gobernadores, especialmente Los Alcaldes, no interpretan las aspiraciones del conglomerado cívico de esta zona; porqué no son elegidos por ellos. El mineral del Cobre, que fué nacionalizado con el espíritu democrático del Gobierno pasado con espíritu de progreso de todos los Partidos Políticos que hoy luchan por la Democracia, ha sido y es manejado hasta hoy, por una Casta Tecnócrata y supervisores Insensibles, que han contaminado todo el ambiente de ese mineral, donde miles de trabajadores que elaboran a diario tienen que respirar el aire contaminado y sucio. La ciudad de Calama, no se ha escapado de esta destrucción ecológica, del bello Oasis que fuera en el pasado. Las autoridades del Régimen, sin visión, ni imaginación alguna. Han construido toda clase de poblaciones destruyendo terrenos agrícolas cuesta más de 100 años y más hacer tierra vegetal en el desierto. El Rio Loa, está completamente contaminado y no lleva agua. Así como vamos, este verde Oasis de Antaño, en pocos años más será otra parte del desierto desolado sin vegetación.

En 15 años de acción de este gobierno autoritario, la mayor parte de la población de Calama, no tiene urbanización, no se desarrolla ninguna clase de forestación masiva para mejorar el ambiente, las calles con pésimo pavimento, urbanización de veredas no existen y la atención hospitalaria a los enfermos, por falta de recursos es sumamente mala y esto lo sabe la población y para todos los que nos visitan, esta zona. NO SOMOS MAS QUE UN POBRE PUEBLO AL LADO DE UNA MONTAÑA RICA.

En estos 15 años de régimen, el saqueo de las riquezas minerales de esta provincia hacia el poder central, ha sido de tal magnitud, sólo por citar algunas cifras, 40 mil toneladas de Cobre, mensuales, agregamos miles de toneladas de Molideno y Oro. Como también se suma la riqueza del Litio de San Pedro de Atacama, que se van, sin retorno de ninguna clase de reinversión de estas inmensas riquezas al progreso real para esta región.

El régimen con sus funcionarios, Alcaldes y Gobernación ahora hacen toda clase de promesas, intentando maquillar a última hora un progreso artificial y electorero. Se podrá engañar muchas veces al pueblo; pero no se puede engañar todo el tiempo.

La dictadura, en estos 15 años, no sólo ha hecho horribles asesinatos, como los 27 fusilados sin proceso alguno, en Noviembre de 1973, los crímenes cometidos hacia los funcionarios del Banco del Estado por los miembros de la C.N.I., conocidos en todo el mundo. Con bestial ambición, supo desarrollar y explotar todos los impulsos de los que mandan. Creando toda clase de temores de el pueblo, descubrió nuevas técnicas de explotación, las utiliza con habilidad y cálculo en su camino hacia fines remotos de su perpetuación.

Chilenos y Chilenas de esta región, para terminar con estos estados de cosas hay sólo una realidad. TERMINAR CON LA DICTADURA, Los seres humanos con toda su diversidad creativa, son los que hacen la historia, y así la tarea inicial de esta hora es de reconstruir la Democracia. Es una contienda tan indispensable para que prenda del éxito, con la participación activa de todos los Chilenos y Chilenas de esta zona. Afanémonos para despertar toda esa gente que se había quedado dormida ante las ideas democráticas, para convertirla en nuestra lucha verdaderamente activa e interesados en asegurar que en la democracia, que cada uno sienta que es dueño del país, de sus empresas, sus riquezas, sus trabajos, su ocupación y de sus destinos. Con la participación de todos, levantemos desde aquí una solución de triunfo, e impedir de esta manera a la enloquecida política de la dictadura, que ha llegado a su grotesca descomposición moral y derrotarla definitivamente a todas sus fantásticas ambiciones de perpetuarse en el gobierno de Chile. Por 25 años, como acusará nuestro Presidente RICARDO LAGOS ESCOBAR, en su histórica intervención televisiva.

Porque la diferencia que hay entre una dictadura y una democracia, es que la dictadura anhela el espíritu del cuartel obligatorio para el hombre. En cambio la democracia busca la enseñanza espiritual de la escuela para el hombre. La dictadura sueña con el hombre soldado, la democracia sueña con el hombre ciudadano, La dictadura prepara hombre hostil y agresivo; pero la democracia desarrolla al hombre pensativo y creador. La dictadura siempre busca imponer la república por la espada, pero la democracia buscara por siempre la república por la inteligencia.

"VIVA EL PUEBLO"

"VIVA LA DEMOCRACIA"

DISCURSO PRONUNCIADO POR EL PRESIDENTE DE EL P.P.D.
Y EX REGIDOR DE CHAMA, Sr. PATRICIO QUIROZ CACERES